

2021.12.2 発行

75 回生修学旅行 石垣島・沖縄 令和3年11月18日(木)～21日(日)

○とっても楽しかったです。最初はコロナウイルスの影響で沖縄に行けるかどうか不安だったけど、無事行けてよかったです。旅行会社の方々や看護師の方、大野先生、大西先生をはじめとした先生方など多くの人の協力があったので修学旅行でした。本当にありがとうございました。修学旅行も終わってしまったので、これからははじめをつけて受験勉強に専念したいです。1組女子

○石垣島で、神戸では見ることのできないきれいな海や、水族館でしか見たことのないような魚を直接見ることができたので良かったです。また、海で友達を撮った写真もよい思い出になりました。1組男子

○僕が修学旅行で一番楽しかったことは、ホテルの部屋で友人と過ごした時間です。とても疲れたけど、みんなとはしゃいで楽しんだことはいい思い出になりました。あと海がとてもきれいでした。僕の心もきれいになりました。また行きたいです。2組男子

○この修学旅行を通して、私はクラスの団結力が少し高まったような気がしました。私は普段あまり話さない人とも話す機会ができ、より人との繋がりを大きく広げることが出来ました。この経験を活かして、今後の学校生活をさらによくしていきたいと思いました。2組女子

○私は中学生の時の修学旅行でも、沖縄に行きました。その時は晴れた日が1日もなくて、ずっと雨だったので、あまりいい記憶がなかったので、今回晴れた沖縄に行けて、すごく嬉しかったです。特に、竹富島は沖縄の民家がたくさんあって、伝統的な街並みをサイクリングで見ることができて、すごく楽しかったです。3組女子

○修学旅行、とても楽しかったです。美しい風景や神戸では食べることができない美味しい食べ物、友達やクラスメイト、先生と過ごした非日常的な4日間のことを私は忘れることはないでしょう。帰りのバスは友達も自分も疲れ果てていましたが、宿泊行事はこれでラストなので、この光景を見ることが出来るのも最後だと思うと、それすらも寂しくなりました。3組女子

○4日間、本当に充実した時間を過ごすことができました。沖縄は自然がいっぱいで底の石が見えるくらい海が透き通っていて行く先々の景色に何度も感動しました。そして、私はレクでコーラス部と衣笠先生と歌を披露し、それはとても貴重で大切な思い出となりました。こんな素敵な思い出がくれたのは先生方や修学旅行委員さんのおかげです。本当にありがとうございました。4組女子

○コロナ禍のため、修学旅行に行けるかどうか不安でしたが、先生や旅行会社の方々、旅行委員が最後まで準備を行なって下さったので楽しい旅行となりました。天気にも恵まれ、何一つ不自由のない活動が行なえました。マリンスポーツでは仲間と美しい海に潜り忘れ難い思い出となりました。今後は感謝を忘れずに充実した高校生活を過ごしたいです。5組男子

○国際通りでは、どこのお店の人も温かく接して下さったのでいい買い物をする事ができ

ました。お店で飲んだドリンクはバタフライピーという色素で青色になっていて、とても綺麗でした。この4日間初めての体験ばかりで本当に楽しかったです。5組女子

○旅行委員で企画を考えていく中で、去年の先輩方が行けなかったのを思い出し、自分達も行けるか不安でしたが無事行くことができいい思い出が出来ました。僕は沖縄に行ったことがなかったので、海の綺麗さやサンゴなどに驚きました。水族館でしか見たことのない魚も見られてとても楽しかったです。6組男子

○コロナ禍という状況の中でできることを旅行委員全員で考えて無事に学年レクリエーションを終えることができ良かったです。沖縄ではシュノーケリングなど普段できないような貴重な経験がたくさんできました。この修学旅行で培った団結力を学校生活にも活かしていきたいです。6組男子

○私はこの修学旅行で、仲間の知らない一面をたくさん知った。さらに、いつもの世間話から普段ではできない大暴露までさまざまな会話をし、確実に絆が深まるのを実感しました。また一つ成長した有意義な時間になりました。7組女子

○「友達が楽しそうにしているところ見るの幸せやわ～」と何気なく口にしている子がいた。改めて最高のクラスであり学年であることを実感できた。みんなが全力ではしゃいで大爆笑して、かけがえのない時間を共有できた。7組女子

○コロナの制限なんて関係無いぐらい4日間全力で楽しむことができました。私は修学旅行中に誕生日を迎えたのですが、クラスの皆からお祝いしてもらえて忘れられない1日になりました。7組女子

修学旅行を終えて

2年2組担任

まず、神戸に帰ってきて第一に思ったことは、大きなけがなく全員無事に帰ってくることができてよかったなということです。

この4日間で君たちの才能や新たな一面を発見することができました。レクの運営力（ナイス連携！素晴らしかった。）、漫才のセンス（M1出れるんちゃう？）、集団行動の規範意識の高さ（一人一人がしっかりと意識してたよな）、体験で大はしゃぎしている姿（マリン体験で船の上から突き落とされたことは今でも根に持っています）、人間関係（こことここ仲良いんやなあとか、こことここできてるんちゃうか？）などなど。仕事してるフリして、大半は人間観察をしていました。楽しかったです。

さて、ちょっとだけ真面目な話を。4日間寝食を共にして共同生活を送る中で、いろいろなドラマがあったことと思います。いい思い出も、もしかしたらそうでない思い出も。どちらにしてもそれらは君たちの人間形成においてとても貴重な経験になると思います。大切なことは、その経験を自分がプラスの方向に向かうためにどう捉え、どう解釈するか、そしてそれをどう活かしていくか。修学旅行で得たもの、大切にしてくださいね。

最後に。3年生0学期。V I V A受験生。